

「KPパック」が商標登録されました！



ケイジパックのオリジナル商品「KPパック」をご存じでしょうか？

これは緩衝材の一種で、パックの中身はER（紙発泡）と古紙でできている為、とてもエコな商品としてたくさんのお客様にご愛顧いただいています。

そんなKPパックがこの度特許庁より商標登録商品として認定されました。これを機により多くの皆様に知っていただけたら嬉しいです！

地球にやさしい緩衝材、KPパック®をよろしくお願いいたします！



ケイジパックのInstagramです！  
製作事例など最新の情報をご紹介します！  
アクセス&フォローお待ちしております！



@keiji\_pack

# なすび立たせてみました



「精霊馬」はご存知でしょうか？

お盆に先祖をこの世に迎える「迎え盆」のとき早く呼び寄せるため足の速い「馬」に見立てた「きゅうり」を、またあの世にお見送りする「送り盆」ではゆっくり返ってもらうため足の遅い「牛」をイメージして「なす」を用いるのだそうです。

そしてこの「精霊馬」に使用した「なす・きゅうり」はお盆が過ぎて飾り終えた後に食材にすることは御法度らしいのです。もったいないと思いますが先祖の乗り物として使用したものを食材に戻すのはよくないと。

そこでKPTimesで作成している節句シリーズに「なすときゅうりの精霊馬」を作ってみました。これであればフードロスにもならず、毎年使い続けられるはずです。

コンパクトかつ簡単に  
出し入れできる仕様です。



思い出の写真や品物を  
飾ったり、フォトブースに  
なったり使い方いろいろ！

お手持ちの紙や布等も  
透けることなくご利用可能！

